

一般質問

7議員により9質問が行われました。

山崎澄子 議員

特別支援学校について

議員 特別支援学校の空

教育長 昨年5月25日に富

白地域県下3地域の1つが
甘楽富岡地区との事です。特別支援といつても個々に

症状は違うのではないかと思われます。と同時にご家族の負担はばかり知れないと

思います。甘楽富岡4市町村が一体となつて「富岡甘楽地区支援学校誘致推進協議会」を設立したとの

事ですが、現在の取組みと進捗状況を伺いたい。家族もとに専門的な人たちによる慎重審議をし、保護者の負担軽減と高い質の教育がうけられるとともに三中跡の活用を含めぜひ甘楽町

空き教室のある富岡中学校

での開設の準備が進められています。就学対象者は、検診による客観的データを

沈殿池に蓋がなく、物を投げ入れられる危険があります。太陽光発電を取付け、浄水場の電力をカバーし、な

かつ沈殿池に蓋ができる安心、安全だと思いますがお考えをお伺いいたします。

町長 施設の維持管理は、毎日水質から浄水場内の機器の点検など厳しく管理しています。現施設では蓋をすると清掃作業ができなくなり無理です。第5次総合

計画の中でも大規模改修が計画されているので、更新時

には太陽光発電設備設置などを考慮して整備計画を策定します。また、防犯カメラの設置により不審者の抑止

佐保勝彦 議員

白倉上水場について

議員 今後電気代の値上げを東京電力では検討され、各市町村共、代替え発電を

検討中のようです。白倉淨

水場は凝集剤を以前の塩化アルミニウムから一昨年よりボリシリカ鉄を使用し、臭いもなく安心して使用しております。浄水場施設は

町民の安心、安全を守る事は絶対条件である。そこで、



白倉浄水場

楽山園は完成、

次の町おこしの課題は?



議員 私はこの楽山園の完成は新たな町おこしのスタート台に立つたと見ていいのですがいかがでしょうか。

一昔前までのコンピュータは専門分野での利用が一般的であります。そこにアメリカの会社で「ウインドーズ」という、汎用ソフト(簡単な利用方法)が開発され、一気に家庭にまで普及するにいたりました。

同時に開発したこの会社は世界一の高額所得者になりました。

樂山園をコンピューターにたとえれば、「ウインドーズ」のように、樂山園を用いて更なる集客方法、止め方法を考えるというものです。町の考えを。

町長 経済的効果は推測の域を出ないが、キラかん期間中に調査を実施し、実

態を把握して今後の資料とします。

まちおこしの施策は総合計画に記載しました。

総合計画策定の過程で多

くの町民の皆さんからアンケートや懇談会で提案をい

ただいています。

町民参加のワーキンググルーブによるまちづくりは

推進していきます。

ロタウイルスワクチン 予防接種補助について

議員 口タウイルスによ

ワクチンが販売開始されま

す。

下痢をきたす原因として最

も一般的です。一晩中吐き

らせようにもすぐに吐いて

しまう。けいれんが何回も

おこつたり、後遺症も多く

脳炎(毎年約40人)などの

多くの合併症が起こつたり

もします。これに対する

効率よくかつ安全に接種す

れる胃腸炎は、乳幼児の嘔吐・下痢をきたす原因として最

も一般的です。●ロタウイルスワク

チンの予防接種補助の実施

が需要だと思いますがいかが

でしょう。

町長

ロタウイルスワク

チンの予防接種については、すでに検討を行っています。

今後たくさんのおこしの予防接種を

もします。これに対する効率よくかつ安全に接種す

バイオマス活用について

議員 県は10年計画で「群馬県バイオマス活用推進計画」(仮称)を提案しています。

県が実施した主な取り組みとしては、6事業。

バイオマス活用の実例としては、菜の花プロジェクト等、5事業が挙げられています。

●今度の計画の中で『重点的に取り組む事項』として

議員

この頃の街おこしは、「道の駅」なしでは語れない

列館等③作るにあたって

町長

甘楽町でも取り組みの準備を始めることが必要だと思

うがどうか。

議員

甘楽町でも取り組みの準備を始めることが必要だと思

うがどうか。

町長

甘楽町でも取り組みの準備を始めることが必要だと思

うがどうか。

浅間堤公園の隣接地に「道の駅・観光案内所」の設置を

るため、医師会の先生、県内医療機関等々のご理解とご指導を仰ぎながら、国や他自治体の動向も注視しながら、更に検討を進めます。



町長 経済的効果は推測の域を出ないが、キラかん期間中に調査を実施し、実

推進が挙げられています。

議員 この頃の街おこしは、「道の駅」なしでは語れない

の問題点は

町長

農業振興地域から

観光案内所の設置をして

除外することに、具体的な

はどうか①具体的な計画を

作る②内容は、「公募」によ

る住民参加で練る:私は、

ります。現状では難しさが

農畜産物の販売・加工所は

あります。浅間堤公園の駐

ももちろんのこと、参加型複

合施設の併設が良いと思い

ます。スタイルは樂山園の「御

殿」や広島の原爆ドームの

辺の諸計画を優先実現化を

図っています。

江原榮和議員

総合福祉センターのキラツと かんらへの取組みについて



議員 「キラツとかんら観光キャンペーン」が始まり、甘楽ふるさと館、物産センター、長岡今朝吉記念ギャラリー一部の企業も参加しているが、総合福祉センター「かんらの湯」としては、このキャンペーンを契機とした入館者増への取組みをみをしているのか。

結果、「かんらの湯」としても、期間中に訪れた顧客に、その後リピーターとし来館していただければ、収益面の改善が図れるのではないか。

町長 指定管理者の自立等への地道な誘客チラシの配布活動により、徐々に戻りつつあると聞いています。よう指導していきます。提案やキラかんの趣旨については理事会等の場でしっかりと伝えていきます。かんらの湯への入館者増は、指定管理者による近隣観光施設

柳澤清次議員

小幡八幡神社拝殿の天井画の一般公開を願う



小幡八幡宮拝殿の天井画

議員 織田宗家ゆかりの甘楽町がブルーレイにより、トに合わせての公開がます拾九間長屋及び町のホームページ等で放映されている。

その中に、織田家三代信昌

公の時に鬼門封じとして造られた八幡神社があります。

拝殿には、さまざまな天

井画、その中に周囲を見透

かし、邪気を払っている龍

の姿。この天井画はおそらく当時そのままのようと思われます。ぜひ実物が見たいくと思う人が大勢いると思

いますので、一般公開していただきたい。

議会を傍聴しませんか

次回定例会(予定)

6月7日(木)~14日(木)

甘楽町議会ホームページ
もご覧ください。

中里芳久議員

町長選挙への決意表明について

議員 平成24年を迎え、ましたので、3期目につい

7月には町長選挙があります。では、今後、ご支援をいた町政、課題等山積みされ多忙な日々と思いますが、3期目挑戦への決意表明をお伺いしたい。

町長 12月の議会に引き続き質問をいただきました。

残された任期も少なくなり

果について時期をみて報告しますので、よろしくお願いいたします。